Citoyenneté avec les gendarmes



Le 25 septembre 2012, nous sommes allés faire une course d'orientation avec les gendarmes.

Nous avons travaillé. Après, les gendarmes de Vimy sont venus nous expliquer le jeu. On a mangé à 11h pour être à 12h30 à Vimy. Quand on est arrivés au bois, les gendarmes ont appelé les équipes pour qu'elles partent toutes les dix minutes. On a dû remplir des questionnaires sur la violence. Si on avait faux à nos questions, on avait un jeu à effectuer pour ne pas avoir de pénalités. On a beaucoup marché et on a vu le monument. On a fait le tour et on est retournés au point de départ.

Bref, c'était bien.

Romain